

YO ESTOY EN TU CORAZÓN, EN EL CORAZÓN CENTRAL DE VUESTRO ESPÍRITU, DE TU SER, DE TÚ SER.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 17 de abril de 2016
Canal: José Luis Sánchez Acosta

YO SOY EL SER, YO SOY LA MARAVILLA, YO SOY EL PODER, YO SOY EL QUE YO SOY Y SOY EN VOSOTROS. NO ME VEAS CON TU MENTE, OBSÉRVAME EN TU CORAZÓN. YO ESTOY EN TU CORAZÓN, EN EL CORAZÓN CENTRAL DE VUESTRO ESPÍRITU, DE TU SER, DE TÚ SER, DE TÚ SER AHÍ ESTOY YO.

[20160417] Amados míos, me da mucho gusto estar con vosotros tan siquiera este momento, que vos me apartas tan siquiera estos segundos. Pero os deseo que puedas sentirme en vuestro corazón, que vosotros te hagáis a mi lado y que Yo pueda servirte de acuerdo a tu voluntad, a tu deseo. Amados míos, vengo a vosotros a llamarles la atención para que puedas trabajar para contigo mismo, porque el trabajo que debes hacer es contigo mismo sabiendo que vos eres el Creador, eres el Creador de todos tus entornos, de todas las cosas que aparecen en tu vida, solo tú, únicamente tú eres el Creador de vuestras cosas.

Es por eso que Yo os vengo a ti a decirte hoy es tu momento, hoy es tu hora que puedas darle paso a esta verdad que tú eres. Amados míos, por eso es que Yo hasta hoy os les digo, solo es un darse cuenta y solo eso debes de hacer en tu alma, en tu mente y en tu cuerpo. Porque todas las cosas proceden del alma, todas las cosas que están contigo han procedido de ahí. **Porque de cierto os les digo a vosotros, todavía siguen creyendo en un Diablo ajeno a vosotros o en un Dios ajeno a vosotros. Y en verdad les digo, esos dos personajes que no los has visto nunca, esos dos personajes no los verás venir, han salido de ti. Vos eres el creador del Dios afuera y eres el creador del Diablo afuera, vos mismo los has puesto y los tienes como poderes, como mayores que vos.** Y en verdad os les digo, algo que crees desconocido gobierna tu vida. ¿Cuándo saldrá de ahí mi amada humanidad? Pero vos que me escuchas, vos que estás a Mí, que estás anuente a Mí, de cierto te digo, entra en esta comprensión, entra a este darte cuenta para que tu vida, tus cosas, sean ya diferentes al ayer.

Amados míos, porque nadie les hace daño, nadie, nadie de afuera les hace daño, aunque así lo hayas creído en toda la vida y aunque así lo estén creyendo todos. En esta vida sagrada los fantasmas no existen, en tu vida no existen, pero existen porque tú lo crees, por eso existen en ti. Y vosotros tendréis que hacer el acto de darte cuenta para que nada que exista no lo conozcas. Es pues que Yo os te digo, que vosotros eres la vida, vosotros eres el máximo poder dándole vida a lo vos deseáis, y entonces eso para el hombre, para ti existe porque vos le das el poder y lo haces mayor que tú. Hermanos amados, pues Yo vengo a hacerte entender que solo tú eres el mayor de tus cosas y así cada SER es mayor de sus cosas. Porque cada uno de vosotros ha venido existiendo en este mundo, porque es la eternidad y habéis hecho lo que habéis hecho y de que hoy aparece en tu vida, pero son karmas, karmas que viven, que están existiendo por ti mismo. Cuando vosotros los cambies ya no estarán, cuando vosotros comprendas que el día de ayer ya no vive, no vivirán. Porque vosotros los crees que están, y están. Así también cuando vosotros dejéis de creer en el futuro, no estará el futuro porque no existe, si existe para vosotros es porque eres el Creador y das vida a todo.

Amados hermanos, pues entonces, lo que tú eres se manifiesta aquí en tu tierra, y está manifestado lo que vos has creído y de eso vives, de tus creencias vives. Y aquí en tu mundo tierra tienes tantas creencias y por eso viven tantas cosas. Hermanos, solo dense cuenta, dense cuenta y vivan su vida. Desde aquí, que tú eres un SER eterno, que tú eres un SER experimentando tu poderío y así lo han hecho, así has dado vida a lo que vos has creído. **La prepotencia no viene de afuera, para ti tampoco viene de afuera el odio, la avaricia, la envidia, los celos, el desamor, la lujuria, las enfermedades, no, nada viene de afuera; todo fluye, todo es de adentro de tu corazón hacia afuera, una manifestación es esa, las enfermedades, las envidias, las codicias, eso lo has manifestado y lo sigues manifestando; pero todo eso vive por ti, os te digo, en general vive por los hombres, por todos los hombres.** Y cada uno de vosotros ha destinado su vida a poderla ejecutar en lo que más quieres, por eso vive aquello. La maldad vive porque vosotros eres la vida y le das vida, la haces vivir y es ordenada por ti mismo, la maldad es ordenada por ti, porque de ti nace todo y tú solo usas una herramienta, un estado para hacer lo que sientas que hacer. Por eso vive en tu tierra todo lo más vil de la vida, aquí en tu tierra vive el no puedo, no hay, estoy acabado, hay guerras, hay odios, este mundo está acabado, no hay lo que Yo quiero. Y es exacto, mis bien amados, para vos no hay lo que quieres porque no lo has elaborado, no lo estás elaborando, no lo estás cambiando, porque no hay tantas energías, la misma energía que vosotros has usado en el lado contrario a ti, es la misma energía que tienes que convertir en lo que vos quieres.

Entiéndelo, hermanos, para que vosotros comiencen a trabajar y ya no estés allí engañado en tu vida que siendo una cosa y quieres otra vendrá a ti, no. Porque no hay dos energías, es que la misma energía que vos tienes, si hoy está algo manifestado en ti, pues eso es lo que tú estás manifestando y eso es lo que tienes. Si quieres que otra cosa venga a ti, pues tienes que transformar esa forma en lo que quieres y así aparecerá. Si ves que no aparece como vos quieres instantáneamente, es porque vos estás a procesos y porque el mismo tiempo que hiciste esa energía negativa, ese mismo tiempo a vosotros le va costar para que esa energía negativa se vuelva como vos quieres; y para eso en tu tierra vas a pasar unos cuantos años. Es así, pero tu compromiso en tuyo, tu afán es tuyo, tu deseo es tuyo y cuando vosotros cambies de deseo, entonces aparecerá otra cosa en tu vida.

De esta manera vosotros eres un SER eterno y sabio, sabio haciendo las cosas, eres un Alquimista. ¿Quieres serlo? ¿Quieres comprobarlo? Solamente date cuenta que tú eres el hacedor de todas tus cosas, porque cada hermano, cada uno de ellos son hacedores de sus propias cosas y vosotros tienes que estar de acuerdo con ello para que vosotros sean los SERES auténticos y divinos. Y vosotros estando en esta comprensión, podrás ayudar a tus hermanos que están desprovistos de esta verdad. Porque creen que todo lo que Yo hice en la tierra fue para Mí, así vosotros lo crees, y Yo te digo, que cada una de las cosas que sabes de Mí que hice, son los ejemplos que Yo te dejé, porque eso lo tendrás que hacer vosotros en su momento cuando vos hayas y quieras, ames esta cosa. Pues aquí en tu tierra amorosa, tienes todos tus trabajos por hacer; y no has comenzado y ya es tiempo de que comiencen con poder, con poder conscientes de vuestra vida.

Pues te digo, **vosotros eres responsable de tu vida, de todas tus cosas, solo que no lo has sabido por ti mismo, porque no has comprendido que por ti está todo en tu tierra. ¿O dirás vosotros que fue otro que vino y sembró esto? Si vosotros eres sembrador de ti mismo, de tus cosas. ¿O crees como creen tus hermanos que un Dios ajeno hizo esto? Si tú eres Dios y tú lo hiciste, tú lo hiciste porque tú eres Dios de ti mismo y en ti está la gracia y la desgracia, el amor y el desamor, está el bullicio y la paz, la prepotencia y la humildad, todo está en ti porque vos los hiciste y lo tienes ahí.** Y todavía, duro es, duro te está costando apartarte de la prepotencia, es la más difícil para vosotros, porque la prepotencia es el lado opuesto de ti y si ese lado opuesto, te puedo decir, está el Diablo contigo, solo ese está contigo porque eso es Diablo. Diablo, en verdad os quiere decir, el lado negativo, ese es Satán, Satán es el lado negativo y vosotros estás más en ese estado, porque odias, perviertes, porque peleas, provocas pleito, eres la nada, conviertes las cosas en nada y así se las quitas a tus hermanos y los haces ver aquello, la nada. Eres Diablo porque andas en el lado contrario sirviendo desde ahí, y vosotros Diablos llegaste a la confusión máxima que estás confuso contigo mismo, porque no te das cuenta, no te has dado cuenta que tú eres el Creador y careces de las cosas divinas,

careces de la opulencia divina, de la paz, de la armonía, de una alegría profunda y vosotros careces de todo lo de mi mundo.

Hermanos, y así vives tu vida y así la estás viviendo y la seguirás viviendo. Y hasta que vosotros te des cuenta que eres el Creador de ti mismo y que eres el pagador, eres todo; entonces aborrecerás aquello, pero mientras que tengas el deseo de vivir aquello, pues todavía no está germinando esta maceta de flores en tu vida. Amados hermanos míos, ves vosotros que Dios nace de ti, que el Diablo nace de ti, tú eres el hacedor de la palabra Diablo y de la palabra Dios, esos dos personajes no existen afuera. Tú hermano no puede influir en ti, ni tú en ellos mientras que no haya una afinidad, cuando existe una afinidad es cuando vosotros puedes influir en tu hermano y tu hermano en ti, solo eso. Amados hermanos, entre más estés aquí conmigo y me escuches, más te darás cuenta de ti mismo que tú eres todo, todas las cosas, eres el Creador de todo lo visto y de lo no visto, de todo lo acontecido y lo que todavía no ha acontecido, vosotros eres el único responsable de tus creaciones. Y mientras que vosotros no comprendas esto, estarás involucrado, envuelto en la indefinición, en el olvido, en el fracaso, en todo lo más vil de vuestra vida. Entiéndete, hermano, entiéndanse, pues, acéptense y sean humildes; porque vuestra arrogancia, vuestra prepotencia es la altiva en este momento en vosotros. Amados míos, solo practíquense la humildad, sean humildes, pero no una humildad prefabricada, no, tienes que ser la humildad eterna, divina, para que vosotros definas todas las cosas.

YO SOY EL SER, YO SOY LA MARAVILLA, YO SOY EL PODER, YO SOY EL QUE YO SOY Y SOY EN VOSOTROS. NO ME VEAS CON TU MENTE, OBSÉRVAME EN TU CORAZÓN, porque vuestra mente puede engañarles y les engaña siempre y les lleva y les trae sin rumbo, porque no es ahí mi estancia, no es ahí donde Yo estoy, YO ESTOY EN TU CORAZÓN, EN EL CORAZÓN CENTRAL DE VUESTRO ESPÍRITU, DE TU SER, DE TÚ SER, DE TÚ SER AHÍ ESTOY YO. Pues cuando busques verme, sentirme, no lo hagas acá arriba, no lo hagas, porque arriba ya está saturado de ti mismo, trata de sentirme en tu corazón, trata de verme en tu corazón, trata de olerme en tu corazón, porque en verdad ahí estoy Yo en el corazón de ti mismo. Amados míos, Yo Soy el que Yo Soy. Complázcanse, hermanos, complázcanse, pero Yo os les digo, vosotros hoy tiene que ser tu salida, hoy tiene que ser en lo que vosotros creas en ti mismo, porque no se trata de creer en alguien, no, mis bien amados, cree en ti mismo, créelo, créete que eres todo, eres el creador de tus pasajes de tu vida y como creador de todos los pasajes tienes que enmendarlos, porque si sientes un deseo diferente, tendrás que cambiar lo que tienes para tener lo que quieres. ¿No es así en tu tierra, pues, amados míos? ¿No es así en tu tierra con tus cosas? ¿No lo haces así, que para que vosotros tengáis una moneda tienes que trabajar, dices, y de ahí la canjeas? ¿No es así, pues, que lo hacen vosotros?

Pues en verdad, más que eso es lo que Yo te digo. Por eso os te digo, no pidas la limpieza a tu corazón porque nunca llega, hazla, límpiala, limpiarla es canjear aquello por esto que quieres y ya el pasado no existirá, porque estará el ahora mismo. Y vosotros tienes todo, todo vuestro poder está en vosotros mismos, nunca viene, les ha parecido a vosotros que viene, nunca viene. Porque vosotros eres un vivo fluir, un vivo fluir de adentro hacia afuera y eso lo has hecho toda la vida. Y que después ves que vienen cosas a ti, pero esas cosas que vienen salieron de ti mismo, son convertidas y vienen a ti mismo y chocan a ti y hacen sus estragos en ti porque vosotros eres el creador, el dueño de aquello.

Tantas cosas que vosotros tienen que entender, pero más es comprenderse a sí mismos y saber que vos eres el creador de todas tus formas, que se clarifique tu razonamiento y tu pensar, que no eres creador de nadie, de tu hermano, de sus cosas, que él es creador de sus cosas, como tú creador de tus cosas; y cada quien vive, a cada quien le llega el tiempo, la ciega y cosecha. ¿No así Yo les dije, pues, el que siembra cosecha? Y esto es una verdad en tu vida. Amados y queridos hermanos, y todo esto si vosotros lo logras adquirir, sentir, palpar, lo que Yo os te digo, sabrás de ti mismo y sabrás que todas tus penas, todas tus amarguras, todo lo que ha pasado en ti y todo lo que has hecho, nadie te ha mandado, nadie os te ha ordenado más que tu propia conciencia, tu propia definición. Y que hoy has tenido resultados amargos y dulces, en tu mundo de experimentación has

experimentado todo y siempre ha llegado el final de tu recorrido, siempre lo has tenido a tu lado y siempre lo vas a tener a tu lado el final de tus creaciones.

Amados hermanos, y todo esto es lo que me llena de gozo darles a vosotros estas verdades, para que no te sigas engañando, no sigas engañándote, ni sigas en manos, ni sigas creyendo que estás en manos de otro ser, no. Solo eres tú el responsable de tu propia vida, de tus propias cosas, solo dense cuenta, mis bien amados. No es que no has ejecutado el poder, no es que todavía vendrá, no es que te estás preparando para recibir el poder y ejecutarlo, no, solo te estoy preparando para que sepas que siempre has hecho uso de tu poder, pero que lo has hecho en el lado negativo, has actuado satánicamente. ¿Y si vosotros me preguntares por qué me llamas así? Yo os te digo, en verdad, ¿qué es la prepotencia? ¿y no estás ahí dentro, no la has ejecutado? Hoy más suave, ya no tan rudamente, hoy la has usado más suave porque ha crecido tu astucia y la usas más suave. ¿No envuelves? ¿No mientes? Ponle todo lo demás. Es por eso que os te llamo Satanás, Diablo. ¿No mientes? ¿No deseas mal contra tus hermanos? ¿No estás dentro de estoy acabado? ¿No es ahí dentro, pues? ¿Y no es eso lo que Yo os e quiero decir con una palabra: Diablo?

Mis bien amados, solo deseo que caigas en cuenta de ti mismo, solo deseo que os te des cuenta que tú a ti mismo te has engañado porque has creído en otra cosa y estás aliado a otros hermanos, a otras alianzas que no es mi alianza, solo estás engañado con vosotros mismos. ¿Ya ves cómo han estado caminando? No es que no has usado vuestro poder, no, no es que no lo tienes, sí, lo has tenido siempre, esto nunca se puede apartar de ti, nunca se te puede terminar, lo único es que vosotros lo pasas de un estado a otro estado para hacer las cosas, lo usas y aquí en la tierra vosotros lo has usado en el lado opuesto nada más. Cuando vosotros dices: se está acabando este mundo, no puedo, cuando vosotros lo usas en la prepotencia y en la deshumildad, lo estás usando en el lado contrario. Pero cuando el SER se da cuenta de que solo ha estado en ese mundo, en ese estado, en ese estado sí se está acabando todo, porque ya va llegando al límite de su actuación. Pero nada más entra a Mí mundo, al mundo eterno, y todo es eterno y todo solo basta tocar las cosas y está todo.

Cuando vosotros se den cuenta que vosotros ERES LA FUENTE, entonces sabrás que no hay sequía, sabrás que no hay desiertos, sabrás que hay jardín, que hay belleza, que hay todo. Pues despierten ya, entren en razón vosotros, tan siquiera vosotros, mis bien amados. ¿No ves que Yo te dejé los ejemplos para hacer las cosas? ¿No has oído pues que Yo convertí el agua en vino? ¿Y que un pan lo hice muchos panes? ¿Y que saqué las enfermedades más grandes de la vida de tu cuerpo? Y te dije: Eso y más tendrás que hacer vosotros en tu día. Y eso les digo a vosotros, así os les hablé a mis Discípulos y hoy se los digo a vosotros, amados míos. Porque este es el gozo, esta es la felicidad de un SER cuando ha llegado hasta aquí, hasta este entendimiento y este es el poder y con este poder vence todas sus creaciones y las cambia. Cuando vosotros cambies tus creaciones ya no habrá infiernos, ya no habrá nada cuando vosotros hagáis esto y hagáis fluir las cosas, conviertas las cosas, solo habrá aquello, conversión de las cosas. Ya la pobreza no existirá en tu tierra, la maldad tampoco, hoy todavía existe porque vosotros la tienes, fluyes, sale de vosotros, por eso hay maldad. Vosotros tendréis que limpiar este mundo, porque vosotros son los que lo han ensuciado, lo tienes sucio, oscuro; vosotros lo tienes así y este mundo reacciona a ti, vive por ti.

Solo dense cuenta, hermanos, solo dense cuenta que vosotros ERES, que no se ha acabado nada en vosotros, solo es que le das formas y lo has puesto en formas diferentes a ti, pues ayer fueron muy buenas estas formas. Porque no vayas a pensar que lo que hoy te parece bueno viene de la nada, no. Lo malo, a lo que hoy le llamas malo, fue bueno ayer para ti y hoy que lo has cambiado y lo deseas cambiar, pues eso es malo para ti porque vos lo quieres cambiar, vos no quieres ya ese mundo, quieres otro mundo y entonces por eso os les parece malo. Pero el que está ahí dentro de aquello es buenísimo, es tan bueno que se embriagan, se embriagan de aquello. Y no podrás sacarlos, porque es cada uno de vosotros el que tiene que salir por sus propios méritos, por sus propios deseos. Porque vosotros y este mundo tierra se ha engañado que ha salvado a unos, no, se han salvado a sí mismos porque lo han querido. ¿Vosotros crees que el doctor os te cura? ¿Vosotros crees que alguien te da? Vosotros lo haces, solo muy quedado en tu vida, en tu conciencia. Porque **SIN TU FE NADA ES POSIBLE Y CON TU FE TODO ES POSIBLE, solo tú haces las diferencias en tu vida,**

solo tú lo haces. ¿O piensas como piensan tus hermanos que vendré a salvarles todavía? Si ya os di la salvación, ya la di y vosotros estáis en este mundo todavía, solo que vuestros hermanos no conocen la salvación, no conocen la salvación que Yo os he dado, no conocen del despertar que Yo les he hecho y que ya están, pero no lo cumplís, no lo lleváis a cabo, porque todavía estas allí en tus placeres demoniacos. ¿No es así, amados míos? ¿No es así, pues, hermanos, cómo estáis vosotros, y como Yo vengo a enseñarte, hacerte recordar de ti mismo? Porque Yo no he de venir a hablarte de algo ajeno, no, mis bien amados. Yo vengo a hablarte de ti, vengo a hablarte de ti mismo, quién eres y de dónde vienes, Yo vengo a hablarte de ti, de todo tu transitar de esta tierra, por esta tierra, de todas las anomalías, que hoy son anomalías, te digo, pero ayer fueron tan buenas. Hoy ya no son porque quieres estar en otro plano y para entrar a este plano tienes

Es aquí, pues, que Yo te digo, Yo Soy el SER Divino que estoy aquí en este cuerpecito y en este cuerpo, en esta Escuela y en cada uno de vosotros, en cada uno de vosotros Yo Soy en tu corazón, y cuando quieras verme, sentirme, es ahí en tu corazón que lo vas hacer. No busques interrogarme, no busques nada, porque Yo Soy en tu corazón, Yo Soy en tu corazón, Yo Soy la Ley Eterna en tu corazón, Yo Soy la vida en tu corazón, Yo Soy la justicia en tu corazón y solo en tu corazón tendrás que sentirme, tendrás que verme, tendrás que olerme, solo en tu corazón estoy Yo. No estoy en tu palabra, ni estoy en tu comprensión, no estoy ahí, no estoy en tu mente, estoy en tu corazón y ahí me tomas, ahí me escondes, ahí me conviertes, ahí haces todo, solo ahí estás, ahí estás haciendo todo esto. Pero Yo Soy ahí, Yo Soy el SER, Yo Soy el ojo avizor, Yo Soy el ojo avizor en tu SER donde no puedes esconderte jamás, no puedes esconderte, Yo Soy, lo que crees, al que crees que engañas es a ti mismo, eres tú mismo, hermanos, porque al SER SUPREMO no se le puede engañar, no se le puede confundir al SER SUPREMO, no obedece a tus antojos.

Por lo tanto Yo les limpio, Yo les limpio de toda maldad y limpio tu hogar y limpio tu Escuela y limpio tu mente, porque ahí está la maldad. Todo esto os les digo a vosotros porque es necesario Yo decirles esto. El mal no puede sobrepasar al bien, ¿y sabéis? porque el mal no está afuera, está dentro de ti, del SER, eres tú el SER, eres tú el hacedor. Benditos sean vosotros, Yo hasta aquí este es mi regalo el que Yo os doy a vosotros, váyanse feliz, váyanse contentos, váyanse meditando sobre de ti mismo y sean felices por estos tiempos, hagan vuestras cosas, con gran poder conviertan las cosas. Sean pues dichosos y Yo os les digo hasta siempre, pues, amados míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.